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政
治
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ろ
い
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写
真
の
真
ん
中
の
方
、
誰
だ
か
わ
か
り
ま
す

か
、
石
破
茂
大
臣
…
に
見
え
ま
す

か
？
ザ

・

ニ
ュ
ー
ス
ペ
ー
パ
ー
の
福
本
ヒ
デ
さ
ん
で
す
。

日
本
共
産
党
の
京
都
ま
つ
り
に
ご
出
演
い
た
だ

き
ま
し
た
が
、
め
っ
ち
ゃ
面
白
か
っ
た
で
す
。

終
わ

っ
た
後
、
左

の
西
脇

い
く
子
府
会
議
員

が
、
広
島
県
神
石
町
の
同
郷
と
い
う
こ
と
で
、

挨
拶
に
行
か
れ
る
と
の
こ
と
で
、

一
緒
に
行

っ

て
写
真
を
撮

っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。 

 

石
破
大
臣
の
前
は
安
倍
首
相
と
し
て
ご
出

演
。
お
も
し
ろ
か
っ
た
の
が
消
費
税
の
話
で
、

「今
は
８
％
で
、
計
算
し
ず
ら
い
。
そ
こ
で
、

来
年
秋
か
ら
１
０
％
に
し
た
ら
、
計
算
し
や
す

く
皆
さ
ん
に
喜
ば
れ
る
。
」
と
い
う
の
で
す
。

計
算
は
確
か
に
し
や
す
い
で
す
ね
。
で
も
、
負

担
が
増
え
る
の
は
ホ
ン
ト
に
困
り
ま
す
。
何
と

し
て
も
ス
ト
ッ
プ
さ
せ
ま
し
ょ
う
！ 
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つぶやき ：クラリネットとアコーディオンのコラボ♪ 
 京都まつりでは、玉本なるみカフェと銘打って、手作

りケーキとコーヒーを販売し、テント内では歌声喫茶の

ように歌声が絶えないテントでした。私はアコオーディ

オンとクラリネットのコラボで、「涙そうそう」と「見

上げてごらん夜の星

を」を 演 奏 し ま し

た。まあまあ好評で

した。やっぱり、音

楽はいいですね。 

 クラリネットもボ

チボチでも続けてい

きたいな～と思って

います♪ 
  

右から玉本なるみ市議、ザ・ニュースペーパーの福本

ヒデさん、西脇府議（下京区） 

「いじめ禁止」で、いじめがなくなる？ 

 京都市会では市長提案の「京都市いじめ防止等に関する条

例」が可決されました。日本共産党は、京都市の条例案はいく

つかの問題があり、反対しました。それに先立って、問題点を

指摘し、一部を修正する提案を行いましたが、残念ながら、他

会派全員から反対されてしまいました。私は共産党市会議員団

を代表して、修正案の提案説明を本会議場で行いまいしたの

で、ご紹介したいと思います。 

 主な修正点は以下の点です。1つは条例の重要な柱として、

命が最優先として組み立てました。2つ目は、京都市条例では

いじめの禁止、保護者の責務、子どもの役割責務として位置付

けていますが、いじめを解決するには、子どもや保護者に「い

じめをしてはいけない」「相談をしなければならない」及び、

「いじめをしないように育てなさい」というような義務を課す

のではなく、京都市、教育委員会、及び学校がいじめ防止に取

組む責務を明確にしました。3つ目は、原案では「規範意識を

育むこと」が、積極的な取り組みとしていますが、規範意識は

法や条例等で上から押し付けるものではないこと。いじめが起

こる原因として、子どもの達の自己肯定感の低さの問題がある

ことを盛り込み、教職員などの人的体制の整備が必要であるこ

とを明記しました。 

 自民党の方は、わざわざ、私たちの修正提案に対して、反対

討論をされましたが、共産党が子どもに対して、「いじめ禁

止」の条項を削除提案していることに対して、共産党はいじめ

をしていいと言うのか、あかんもんはあ

かんと言うべきだと非難をしました。い

じめの解決は、子どもや親の努力だけで

は解決しようがない根深い社会の問題が

あると思います。それを「いじめをだめ

だ」と言っても何も解決はしません。子

どもの心の奥まで深く捉える努力が、私

たち大人に求められていると思います。 

2014 京都まつり 
 宝ヶ池公園で開催された京都まつりは、１万4000人の

方にご参加いただき、大盛況でした。市会や府会議員ご

とにテントを構え、テントごとに団結力が高まり、楽し

い企画いっぱいでした。写真ではわかりにくいかもしれ

ませんが、赤いエプロ

ンに私の顔のイラスト

と名前を可愛く描いて

いただき、玉本なるみ

テントのユニフォーム

として着用していまし

た。来年４月の一斉地

方選挙に向けて頑張り

ます！ 

左から玉本市議、井坂市議、浜田府議 


